



東洋大学校友会 函館支部だより 第28号

校友函館

題字は 中村 朝山(薰)氏(昭和32年 国文)

令和2年の新年会

令和初の嬉しい新年会でした…が暗転。 憎つき新型コロナです

令和2年2月15日 マリエール函館にて令和初の新年会が22名の参加で開催されました。東京より女性連絡会の岡部会長、甫水会より児玉様と出村様のご来賓をお迎えしました。令和良い年、熊谷久美子さんが初参加です。「嬉しいの一言」です。ありがとうございます。恒例の全員参加の1分スピーチでは、皆さんが新年に向けて思うがままに語っておられました。皆様にとって素晴らしい年でありますよう願っております。最後に学生時代に戻り函館支部の歌、校歌、応援歌を声高らかに歌い、忘れることのできない令和初の新年会になりました。 (2020.2.16記 高田)



「嬉しいの一言」が、なんと2020年の唯一の集まりになってしまいました。
世の中、先は分からないものです。何事もできるうちに、やりましょう。(2021.1月)

令和2年のZoom忘年会



函館支部 Zoom忘年会 が開催されました

令和2年12月23日19時よりリモート(Zoom)で忘年会が開催されました。

新型コロナ禍でなかなか皆さんと会うことができませんので、Zoomに入る方だけでもと思い、またZoomのお手伝いもしますと案内しました。函館7名と青森県支部の工藤副支部長が参加しました。



令和3年のZoom新年会



函館支部 Zoom新年会開催

「新年おめでとうございます」もZoomから始まりました。昨年のZoom忘年会に続き、令和3年1月9日19時よりZoom新年会が開催されました。函館7名、神田校友会長、岡部埼玉県西部支部長、工藤青森県副支部長の10名です。まだ人数は少ないですが、今迄と違いZoomにも徐々に慣れてきた新しい新年会です。



新しい方、待っています。取り敢えずコロナ終息までは、Zoomでの会合で支部活動を進めます。現在タブレット、スマホでも参加しております。Zoomのお手伝いしますので、遠慮なくご連絡下さい。(高田:090-3774-8676へ)

いつでも Zoomの体験ができます。連絡ください。

新型コロナに負けるな !!! 強い味方「Zoom」で会おう 日本縦断Zoomミーティングの立上げ



世界中が新型コロナウイルス感染拡大防止のため対面集会は延期・中止のなか、函館支部も勿論役員会、総会も中止で会うことはできませんでした。この状況の中、校友会本部がZoomで進めるところが始まりです。まったく解らないにも拘わらず挑戦してみようかと8月初めから函館支部校友3名で練習がはじまりました。

悪戦苦闘の毎日でしたが、何とか繋がるようになったので、いよいよ8月7日に決行、函館、弘前、埼玉西の校友9名が初めて同一画面に集合できました。ここからZoomミーティングがスタートしました。

試行錯誤を重ねるごとに新しいことが一つまた一つと発見されてきました。その後校友会本部での初心者講習会、主催者講習会が始まりました。お陰様で徐々に解ってきました。全国の仲間支部に声をかけ「日本縦断Zoomミーティング」が始まりました。このコロナ禍の状況では当分対面会合ができないと思い、一人でも多くの校友が交流出来る場所の必要性を感じました。また私も皆さんと会える楽しみができました。参加者からも次回はいつですかなどと声が出るようになりました。月例会として毎月例会を開いて全国(北海道、本州、四国、九州)の仲間が集まり、地域・校友会の情報交換をして、テーマを決め毎月開催で交流しております。新しい参加者も増えてきましたが、今では親しい仲間の集まりになっております。12月になって忘年会をやろうとの声がありましたので、どういうやり方がいいのかと思いつつ開催する事が決りました。



日本縦断 Zoom忘年会 2020年12月20日 18:30から

何と18名が参加しました。各自飲物、肴を持参で集合です。ただ話してるだけならいつもと変わらないと思いまして、全国から集まっていますので各地の郷土料理、風習など珍しい料理などを紹介しあい盛り上りました。またビンゴゲームをZoom忘年会で何とかできないかと研究しました。これも皆さんに楽しんで頂けて安堵しました。あつという間に2時間が過ぎまして、新年会もやろうと決まりお開きでした。

日本縦断 Zoom新年会 2021年1月17日 18:30から 17名参加 フルート生演奏・カラオケも楽しみました

校歌が流れ2021年が始まりました。お正月ですので、参加者各地のお雑煮を披露していただきました。全国色々な味付け、餅の形、具の違いには驚きました。このような交流が出来るのも、さすが全国に校友会支部を持つ東洋大学だと実感しました。



埼玉県西部支部・高野さんのカラオケ



埼玉県西部支部
岡部さんのフルート演奏

21世紀の物流を担う!
(輸送のことなら何でもご相談ください。)

(株)山カ柏葉運輸商会

函館市西桔梗町818-2 ☎49-6262・FAX49-0245

コミュニケーション21
不動産のトータルブランダー

柏葉運輸不動産(株)

函館市美原3丁目25番4号
☎ 0138-46-6161

代表取締役(昭和34年 経営 柏葉 孔)

-このまちの暮らしづくりをよろこびに-
道南石油株式会社

本 社
函館市大町9番20号
☎(0138)23-4211

代表取締役(昭和43年 応社 河波 巍)

叶わない夢はない!

来夢(らいむ)ハウス
辻 木材 株式会社
「住まい」の悩みお話しませんか?

(直通)tsujimok@sea.ncv.ne.jp
tel 49-6030 fax 49-6031

HP http://www.lime-h.co.jp

北斗市七重浜8-9-12

代表取締役会長 辻 秀 明
(昭和46年 経済)

五島軒

140th Anniversary

おかげさまで140周年

函館五島軒

since 1879

函館市末広町4-5 TEL. 0138-23-1106

専務取締役 若山 豪
平成19年 哲学

◆校友会活動◆

| 東洋大学校友会は「一般社団法人 東洋大学校友会」になりました

東洋大学校友会は2020年10月1日より社会的な信用力の高い「一般社団法人東洋大学校友会」に移行しました。移行と時を同じくして、「新しい時代の魅力ある校友ソサエティの実現」に邁進して参りますので、是非、校友の皆様のお力添えを宜しくお願ひ致します。詳しくは東洋大学校友会HPをご覧ください。

| 新型コロナウイルス感染症に伴う困窮学生支援への協力

母校が新型コロナウイルス感染症防止のために、アルバイト等の収入がなくなったりした困窮学生支援を始めましたので、函館支部では1万円の寄付をさせていただきました。皆様のご支援をよろしくお願ひいたします。

| 東洋大学ボランティア支援室では食料品の寄贈を募ります

後援・協力で校友会が参加して、沢山の食料品が集まり、困窮学生に配りました。二回目も行われまして、函館支部はレトルトご飯(1万円相当)を寄贈いたしました。コロナに負けないで頑張ってください。応援しております。



明日の食料もままならない学生からたくさんの「ありがとう!」のメッセージが送られてきています。



◆IT推進情報◆

| 「東洋大学校友会は日本一ITコミュニケーションが進んだ卒業生組織を目指します」

IT推進は校友会の大きな方針となります。在校生や教授の方々もオンライン授業で 苦戦しましたが、国策である「デジタル化」も追い風となって、今や日常化しつつあります。しかしながら、「IT環境が…」「操作が…」「言葉がわからない」との声も聞こえますので初心者用の「体験研修会」等をご利用 頂けますようお願い致します。「東洋大学校友会は日本一ITコミュニケーションが進んだ卒業生組織を目指します」。(1)校友会HPから簡単に登録できますので、是非周囲や知り合いの校友にお声がけください。(メルマガ登録は無料) (2)Zoomオンライン使用アカウント貸出開始! 11月より支部へ有料版の貸出を無料で開始しました。無料版と異なり、時間制限なくオンライン会議でのコミュニケーションが実施できます。 (ジャーナル265号より抜粋)

メルマガ会員増強 キャンペーン実施中

より多くの校友の絆を結びたく、お知り合いの校友へのお声がけにご協力ください。登録方法は、東洋大学校友会ホームページ(<https://www.alumni-toyo.jp/>)の「メルマガ登録」から簡単に登録できます。

| 校友会本部理事会の傍聴始まる

第3回理事会(2020年12月12日)から、理事会の傍聴が始まりました。せっかく地方の支部長に傍聴の機会が設けられたので、多数参加して理事会の運営を把握すべきだと思います。一般社団法人における理事はこれまでとは違って、責任が重いと思います。ボランティアでやることになっておりますのでご苦労様ですが、しっかり自覚していただき会長を補佐して新しい校友会の運営をして頂きたいと考えます。また地方の支部長は、理事会を見守り情報を共有しつつ校友会の進展をともに支える事も重要なことではないでしょうか。



1月9日のZoom理事会

21世紀の住まいと住環境を創造します FPの家

株式会社 東商建設

函館支店 〒041-0808函館市桔梗4丁目35番8号
(住宅事業本部) TEL(0138)46-6333 FAX(0138)46-9678
北斗支店 〒041-1201北斗郡北斗市本町161-3
TEL(0138)77-7151 FAX(0138)77-7003
本社 〒041-1104北海道亀田郡七飯町字上藤城40番地3
TEL(0138)65-1000 FAX(0138)62-0001

代表取締役(昭和46年 電気 坂本 幸夫)

労働・社会保険事務代行、労務管理、年金・賃金相談

大野社会保険労務士事務所

社会保険労務士 大野忠雄
〒040-0033函館市千歳町24番10号
TEL 0138-23-2171
FAX 0138-23-2196

(昭和51年 法律)

冠婚葬祭のご用命は
安心でゆきとどいたサービスでご奉仕いたします。

株函館平安システム

函館市海岸町10番19号 ☎(0138)62-5700

マリエール函館
平安ホール白雲殿
平安ホール昭和
平安ホール本通
平安ホール北斗館
平安ホール湯の川
平安ファミリア栄
専務取締役(昭和52年 経営者 金沢俊広)

手づくりハム・ソーセージの専門店

ハイ・フランク函館 *neu frank*

函館市駒場町7番3号 ☎(0138)53-7886

ハイ・エッセン *neu Essen*

札幌市中央区南6条西24丁目3-27 ☎(011)512-8886

代表(昭和52年 応化 山田 芳順)

第97回

箱根駅伝 総合3位 (往路2位)

令和3年1月2・3日箱根駅伝

強い東洋大学が戻ってきました!!

元気をもらいました。有難うございます。



東洋大	'20 箱根 10位
	'20 全日本 6位
1区	児玉 2年
2区	松山 1年
3区	前田 2年
4区	吉川 4年
5区	宮下 3年

優勝4回	東洋大
	往路成績 2位
	1位との差 2:14
6区	九嶋 1年
7区	西山 4年
8区	野口 4年
9区	小田 4年
10区	清野 2年

総合順位	
優勝	駒澤大学 10時間56分04秒
2位	創価大学 10時間56分56秒
3位	東洋大学 11時間00分56秒



函館支部で制作したものです

総合成績	
①駒大 (白鳥、田沢、小林、酒井、鈴木、花崎、花尾、佃、山野、石川)	10時間56分4秒
②創価大	10時間56分56秒
③東洋大大	11時間0分56秒
④青海大大	11時間1分16秒
⑤東大大	11時間2分44秒
⑥早大大	11時間3分59秒
⑦順大大	11時間4分3秒
⑧帝京大大	11時間4分8秒
⑨国学院大大	11時間4分22秒
⑩東京国際大	11時間5分49秒

最近10大会の優勝校	
年	総合
2012	東洋大
13	日本大
14	東洋大
15	青学大
16	青学大
17	青学大
18	東洋大
19	東洋大
20	青学大
21	駒大

北海道新聞 1月4日

プロ野球 ドラフト選手を応援しよう!!

阪神タイガース
村上 頌樹 投手
2021年3月卒
背番号41、右投・左打



楽天イーグルス
藤井 聖 投手
2019年3月卒、ENEOS
背番号47、左投・左打

先輩・後輩が応援しています!頑張って下さい!!!

辻木材さん
創立100周年
おめでとう
ございます

令和3年1月11日 辻木材株式会社の辻秀明代表取締役会長(S46経済)より当社創立100周年のお祝いに、校友会函館支部に3万円のご寄付を頂戴いたしました。

このコロナ禍の厳しい経済下にも拘わらず本当にありがとうございました。貴重な財源として、来年の函館支部創立70周年記念総会・懇親会に使わせていただきます。



高田支部長 辻秀明会長

コロナに負けるな

S60年国文 塩田 龍男

昨年は、新型コロナウイルスが世界的大流行になりました。日本でも横浜に停泊したクルーズ船の乗客から新型コロナウイルス陽性が確認されてから、全国的に増え続け観光業界、医療業界、飲食業界等への影響は甚大で日本経済に打撃を受けた1年だったと思います。

新型コロナウイルスの感染予防として「マスクの装着」「手洗い(手指消毒)の徹底」「3密を避ける」の3点が呼びかけられました。

息子が「スペイン料理店マルモンターニャ」を生業としているので、マスクと消毒液を求めて探し回ったことが思い出されます。コロナ禍の中で、売り上げが伸び悩んだこ

とからランチはやめ、テイクアウトを始めました。校友の皆様や地域の皆様から頂いた温かいご支援や励ましの言葉を糧に頑張ってきました。応援ありがとうございます。



た。料理ですがハコラク7・11月に掲載されましたので、一部抜粋し紹介します。『パエリアは、具材に合わせて変える渾身のダシが鉄鍋の隅々まで染み渡り、濃厚な旨味に驚かされる。

前菜盛り合わせには、最高級のランク肉『ベジョータ』、を使うサラミや生ハムの入ったクリームコロッケ、自家製のソーセージやフォアグラのガナッシュなどワインにぴったりな一品を華やかに盛り付けています。』

コロナ禍の中で、外出するときはマスク、手洗いの徹底、車にも常備したマスク。今年も新しい生活様式の継続は必須です。新型コロナウイルス感染症拡大の収束が見通せない中、検査と治療が迅速に進み、1日も早く新型コロナウイルスワクチンが開発され安心して投与を受け東京五輪・パラリンピックを迎えることを願っています。

最後に、医療従事者の皆さんに感謝するとともに地域経済の活性化、函館支部のますますの発展と校友の皆さんのご健康をお祈りし、笑顔で再会できることを楽しみにしております。



「スペイン料理店マルモンターニャ」
函館市松陰町31番13号1階 電話0138-83-5993

●新入会員紹介●

|『見る夢は…』

平成17年 文学部日本文学文化学科
熊谷 久美子令和2年2月15日
函館支部新年会

はありませんでした。

仕事や友人、それまで築いてきたものすべてを手放さなければならぬのかと思うと、そう簡単に行動に移すことは出来ずに、一年、また一年と先延ばしにしていました。

それでも何とか決断をして、後ろを振り返らずに前を向いていこうと決意をして帰ってきました。

そう思って帰ってきたのは良いのですが、当初は、見る夢といえばかつての職場や仲間、友人達のことばかり、夢の中はすべてが輝いて、朝目覚めると少しばかり寂しさを感じたものでした。

最近は、それも少なくなりましたが、数日前久しぶりに夢を見ました。やはり夢の中は輝いて皆笑顔でした。

一年以上が経った今でも私の心は、生まれ育った函館ではなく、東京にあるような気がします。

何だか、体だけが函館へ戻り、心は東京へ置いてきたかのようなそんな感じさえしました。

そもそものはず函館より東京での生活が長いわけですから、致し方のないことかもしれません。

新型コロナウイルスが世間を騒がせていなければ、すぐにでも飛行機に飛び乗り、東京へ向かい、友人と会うことも出来るのですが、さすがにそれは憚られます。

そんなある日、神奈川県在住の友人と電話で話をしました。

友人「あなたは、あの時期に実家へ帰って正解だったよ」

私 「そうかなあ…」

友人「私は実家へ帰りたくても帰れなくなってしまったからね」

私 「…」

友人は長崎県出身で、実家にはご両親が二人で暮らしています。

しかし、高齢ということもあり、何かと心配で様子を見に行くことさえ出来ないとのこと、入院しても駆けつけることさえ難しいそうです。

新型コロナウイルスが現在ほど流行していない時期に函館へ帰ってきた私は、辛うじてギリギリセーフといったところでしょうか。

桜の季節が終わろうとしていた東京から生まれ育った函館へ戻ったのは、一昨年の四月でした。

あれからもうすぐ二年の月日が経とうとしています。

数年前から、両親のことが気がかりとなって、いざなは帰らなければならぬと思っていましたが、決断は容易ではありませんでした。

それでも何とか決断をして、後ろを振り返らずに前を向いていこうと決意をして帰ってきました。

そう思って帰ってきたのは良いのですが、当初は、見る夢といえばかつての職場や仲間、友人達のことばかり、夢の中はすべてが輝いて、朝目覚めると少しばかり寂しさを感じたものでした。

最近は、それも少なくなりましたが、数日前久しぶりに夢を見ました。やはり夢の中は輝いて皆笑顔でした。

一年以上が経った今でも私の心は、生まれ育った函館ではなく、東京にあるような気がします。

何だか、体だけが函館へ戻り、心は東京へ置いてきたかのようなそんな感じさえしました。

そもそものはず函館より東京での生活が長いわけですから、致し方のないことかもしれません。

新型コロナウイルスが世間を騒がせていなければ、すぐにでも飛行機に飛び乗り、東京へ向かい、友人と会うことも出来るのですが、さすがにそれは憚られます。

そんなある日、神奈川県在住の友人と電話で話をしました。

友人「あなたは、あの時期に実家へ帰って正解だったよ」

私 「そうかなあ…」

友人「私は実家へ帰りたくても帰れなくなってしまったからね」

私 「…」

友人は長崎県出身で、実家にはご両親が二人で暮らしています。

しかし、高齢ということもあり、何かと心配で様子を見に行くことさえ出来ないとのこと、入院しても駆けつけることさえ難しいそうです。

新型コロナウイルスが現在ほど流行していない時期に函館へ帰ってきた私は、辛うじてギリギリセーフといったところでしょうか。

そんな私を「正解」という友人の言葉も頷けます。

函館へ帰ってきて真っ先に取り組んだことは、自動車運転免許証を取ることでした。

交通網が充実している東京では必要のないものでしたし、全く興味のないことでしたから、私が自動車学校へ通う日が来るなんて夢にも思っていなかったわけです。

函館に限らず、地方では自動車が運転出来なければ仕事も行動範囲も限られてしまいます。

そんなわけで自動車学校の門を叩きました。

大半が若い学生でそれに混じってのことでしたので、肩身が狭いやら、運転も上手く出来ないやら「もうヤダ!」と何度も思ったこと。

それでも八月には何とか免許証を手にした私は、嬉しさよりも「もう自動車学校へ行かなくても良い!」といった心境でした。

最初のひと月くらいは、母をナビゲーターに毎日怒られながらも運転していましたが、それが三日に一度、一週間に一度といった感じで、どんどん間違になりました。

そうなると皆さんお気づきかと思いますが、ペーパードライバーへの道へまっしぐらに突き進んでいたのです。

気が付けば、十二月、街は冬景色に様変わり「危ないから運転するな」とドクターストップならぬマザーストップがかかりました。

そして、時は過ぎて雪が消え、街はすっかり春の様相になった頃、運転再開かと思われたのですが、ここでも「ペーパー講習へ行ってから!」とまたもやマザーストップとなり、行きたくもない自動車学校へ行くことになるのかと泣きたくなりました。

しかしですよ、その頃にはすっかり新型コロナウイルスが世間を騒がせ、自動車学校も休校したようで、その後もタイミングを逃した私は自動車学校へ足を運ぶこともなく運転をすることもなく現在に至っています。

といえば、初めて参加した昨年の校友会の新年会で大先輩の小笠原さんに「夏の間に運転の練習をしなさい」そう諭されました。

「えー!無理ー!」と心の中で叫んでいた私です。

私が運転する日は、果たしてやってくるのでしょうか?

自分でもわからないまま時間だけが過ぎて行きます。

といえば、車を運転する夢というのは見たことがないような気がします。

一度で良いから楽しく運転する夢を見たい、そうすれば運転することも現実として出来るかもしれない、と思う今日この頃です。

| 2020年を振り返って

2020年は2月3日に横浜港に到着したクルーズ船「ダイアモンドプリンセス号」のコロナに始まり間もなく一年になろうとしています。新聞、テレビすべてが新型コロナウイルス「何処にも逃げ場のない恐怖?」に振り回された年でした。大人数での集まり自粛で幹事会、総会も中止、校友に合う機会がなくなりました。そんな時高田支部長の発案でzoomアプリを使って皆さんと交流とのことで、函館支部の2~3人で始めました。コロナの副産物としてzoomオンライン參加した校友と顔を見ながら話ができるスグレモノです。話には聞いていたが自分たちが使うとは考えてもいなかった事が現実に行われています。後期高齢者になった私も仲間入りさせてもらっています。

事務局長・副支部長

S38年経済 小笠原 文雄



今では支部長の声かけで北海道から四国、九州、本州と多くの校友が参加しています。12月20日には神田校友会長も参加して18名でzoom忘年会を開催しました。また23日には8人参加して函館支部のzoom忘年会が開催され、前会長の柏葉氏も娘さんのサポートで参加して楽しんでいただきました。支部長は大変でしたが今コロナ時代に必要なのはオンラインで校友と意思を伝えあえる事が大切だと考えています。コロナが収束しても継続してもらいたいものです。



函館での出会いと思い

S59院博社 藤井廣美

昨年春、20年住み馴れた函館を離れ、札幌に移動しました。現在は札幌を拠点に江差・函館等の道南地区へ定期的に移動しています。北海道教育大学と看護学校での講義を継続しています。函館から札幌への移動時も、その後の札幌と函館の往復の折もコロナウィルスの感染予防のため、誰にも連絡を取ることなく、要件のみを済ませて移動しています。同様の生活は来年度以降も継続することになりそうです。コロナウィルスの問題が落ち着いた折には、函館での交流を再開できればと期待しています。

函館では多くの方々との豊かな出会いを通して、多くの思い出深い時を刻むことができました。特に、東洋大学校友会函館支部の方々との出会いと活動では、函館での多くの豊かな時を過ごすことができました。校友会の方々とは学んだ学部・専攻や時期も異なりますが、なぜか不思議な連帯感と一体感の

中で心地よい時を過ごすことができました。

生活の拠点は札幌へ移動しましたが、函館での出会いを継続できればとの思いから、校友会の所属は現在も函館支部に



神田会長と五島軒ランチ会
2019.6.22 五島軒

置いたままです。函館へ移動した折には、今まで通り函館支部の方々と共に校友会活動をできればと思います。また札幌に拠点を置きましたので、函館支部と札幌支部等の交流の折には、校友会での出会いと活動の範囲を徐々に広げていければとの思いもあります。

今後とも東洋大学校友会での交流と活動を通して、学びを深めた学部生・院生時代の思いを忘れることなく、社会の変化を見据え、ともに刺激しあいながら成長できればと思います。

訃報

支部へのご尽力ありがとうございました。ご冥福をお祈りいたします。

河田 昭二氏(s22国漢、s27哲学)

令和2年10月12日逝去 元本部評議員、元支部長
支部の基礎を作つて頂きました。

中嶋 金作氏(s29哲学)

令和2年9月1日逝去 元支部幹事

函館支部役員 令和3年1月1日現在							
相談役	柏葉孔	S34(経済)	幹事	石崎昇	S49(経営)		
支部長	高田伸一	S46(経法)	〃	佐藤里美	H8(情報工)		
副支部長	小笠原文雄	S38(経済)	〃	相田直樹	H9(経済)		
〃	藤井アカネ	S35(国文)	〃	伊藤孝広	H12(社会)		
幹事長兼会計	宮野光一	S50(経済)	〃	佐々木章吾	H22(経営)		
副幹事長	大野忠雄	S51(法律)	会計監査	佐藤吉彦	S38(経済)		
〃	池永勝利	S58(応社)	〃	植村キエ子	S44(教育)		
〃	佐藤和也	H4(教育)	代議員	高田伸一、宮野光一			
幹事	浅水ゆき子	S44(短英)					

校友会費納入のお願い

校友会の活動は、会員の皆様からの「校友会費」によって運営されています。校友会活動を継続していくために会費納入にご理解とご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。会費は、以下の3種類となります。

年会費 3,000円 毎年納入していただく会費

新卒者納入会費 20,000円 (卒業または修了後1ヵ年内に納入すると10年間有効の会費)

終身会費 50,000円 1度納めると生涯有効の会費

函館支部 濵中正治
事務局 函館市神山2-15-2 小笠原文雄方 ※集金をご希望の方は函館支部事務局へご連絡ください。
電話 090-8636-8726・FAX (0138)53-7586 e-mail:flower-o@ms2.ncv.ne.jp

生損保 総合代理店

有限会社
佐藤保険事務所

電話(0138) 55-0087
函館市人見町6番23号
代表取締役(平成4年 教育 佐藤和也)

太
高田末広堂

〒040-0053 函館市末広町21-1
電話 090-3774-8676
(昭和46年 経法 高田伸一)



ハコ一印刷株式会社

〒040-0036 北海道函館市東雲町9番7号
TEL 0138-22-8511 FAX 0138-27-6884
E-mail hakopri@atlas.plala.or.jp
代表取締役 (昭和47年 経営 濱中正治)

広告
募集

お問い合わせ
mobile:090-3774-8676
高田まで



カラー印刷、24頁冊子

2018年11月の「出雲駅伝応援ツアー」

◆写真集 発行◆

2018年11月の女性連絡会主催「出雲駅伝応援ツアー」の軌跡を残そうと参加者有志が立ち上がり、ツアーの写真集が2020年8月発行されました。楽しかった懐かしいツアーの光景が思い出されます。発行にあたり参加者の皆様からたくさん寄付が集まりましたので応援指導部、陸上競技部へ写真集と寄付金を贈呈いたしました。ご協力を頂きました皆様、本当にありがとうございました。

|・わたしと社交ダンス・パート2・·

S50経済 幹事長 宮野 光一

ダンスに誘われ、始めてから早8年になります。そしてわたしも古希になります。踊りの先輩から、練習を欠かさないことが上達するコツだとアドバイスをいただいている。踊りの難しさは手振り、身振り、体重の移動であるが、自分では格好よく踊っているつもりが、後でビデオを見返す度自分の滑稽な姿を目の当たりにしてショックを受けている…衰える脳と固くなった肉体をかばいながらもりハビリも兼ねて踊っている今日この頃です。

これからも無理をせず、常に好奇心を持ち、楽しく新しい踊りを覚え、いつも自分に刺激を与え続けていきたいと思っています。



| 雜 記

S38年経渍 佐藤 吉彦

校友会函館支部に入会し今年で二十数年になる。入会のきっかけは、当時支部長の河田昭二先生が私の勤務していた函館市立戸倉中学校に中国語講座の関係で何度も来校、その時に私が東洋大学の卒業生であることを知り入会を進めてくれたからです。

記憶を辿ると、その時の会員名簿上では私は中位の位置であったろうと思う。現在会員名簿上では上位でしょう。支部の会員は年々減少気味、入会・自然減が主な要因だと考えられます。この様な中で、現支部長の高田さんの働きで、全国支部との繋がりが有る事は喜ばしい事です。

特に校友会女性連絡会主催の行事が多々行われている。函館、出雲、しまなみ海道と道後温泉の各散策ツアー等、これらは各支部との協力が有ってこそ実施できた行事だと思う。これからもこの絆を大切にして継続していってほしい行事だと思います。



道後温泉・ホテル前 2019.11.17 後列右端

います。残念ながら昨年はコロナの影響ですべての行事が中止。早く元の日常を取り戻したいですね。昨年夏から実施しているZoom(オンライン)で全国各支部の方々とお話しできるのが楽しいです。新型コロナ消滅は何時になるのかなー。地平線の遙か奥の方なのかなー。

私の現状ですが、今年2月で82歳。妻を六年前に亡くし一人暮らし。初孫2才女の子の子、今年4月2人目の孫、男の子誕生予定。2月中旬、たぶん最後の運転免許証更新予定。町会、退職教職員互助会の仕事をボランティアでやっております。私の周りの皆様からパワーを頂き、何事も前向きにと生活をしています。

編集後記

校友の皆さん新型コロナに勝ってますか。絶対に負けないで下さい。感染拡大防止のために万全の予防をして、また皆さんと楽しく会える日まで我慢して頑張りましょう。やっと「校友函館28号」ができました。昨年の支部行事は2月の新年会だけでした。掲載する記事もなく発行を迷いましたが、日頃より何事も継続するに意義があると言っておりましたので発行を決めました。急遽原稿を書いて頂いた皆さん有難うございました。今号より巻頭の函館夜景の写真を新しくしました。一つ寂しい報告です。支部の基礎を作って頂き、校友函館の編集を永い間携わって頂きました元支部長の河田昭二氏が逝去されました。ご冥福をお祈りいたします。時代も変わりました。連絡はリモート(Zoom)で会って話そう。全校校友が一枚岩になり「信頼される新しい校友会」を創りましょう。(S)